

Alexandra Föster vom RC Meschede holt bei WM Silbermedaille

Saurlandsport12.08.2018 - 18:32 Uhr



Gewinnt im Doppelvierer des Deutschen Ruder-Verbandes bei der WM die Silbermedaille: Alexandra Föster vom RC Meschede.

RACICE/MESCHEDA. Toller Triumph: Alexandra Föster vom RC Meschede holt mit dem deutschen Doppelvierer bei der Junioren-Weltmeisterschaft die Silbermedaille.

WM-Glanz in der Kreisstadt. Alexandra Föster (16) vom RC Meschede hat mit dem Doppelvierer des Deutschen Ruder-Verbandes bei der Junioren-Weltmeisterschaft im tschechischen Racice die Silbermedaille gewonnen. Das Top-Rudertalent saß gemeinsam mit Klara Thiele aus Mülheim, Annika Steinle aus Mainz und Annabelle Bachmann aus Ingelheim im deutschen Doppelvierer.

Den Sieg sicherte sich der Doppelvierer aus der Schweiz. Am Montag wird die Vize-Weltmeisterin in Meschede zurückerwartet. Am Nachmittag ist ein Empfang geplant.

„Wir haben 1 800 Meter in Führung gelegen, danach hat uns das Boot aus der Schweiz platt gemacht. Es war in der Tat ein sehr knappes Rennen“, führte Sebastian Kleinsorgen, Trainer des RC Meschede und in Tschechien vor Ort, am Sonntagnachmittag in einer ersten Stellungnahme aus.